
 Was mich 
    schmerzt   ist… 

In dieser Spalte schreibe ich meine Probleme auf… 

Die Einsamkeit, wenn mich 
meine Freunde zurückweisen. 
Und manchmal fühle ich mich 

dann auch verlassen. 

Während sie mit ihm zu Tische sitzen, 
erkennen sie ihn: Es war wirklich Jesus. Er 
war auferstanden und jetzt ihn ihrer Mitte. 

Auch wir können enttäuscht und 

entmutigt sein vor der 

Ungerechtigkeit und dem Bösen, 

das in der Welt ist. 

Wer von uns möchte 

nicht gerne jemanden 

kennen lernen, der uns 

ganz und gar versteht 

und der uns in den 

Schwierigkeiten nicht 

verlässt? 

Aber Jesus geht mit uns und 
ER weiß sehr wohl, wie wir 
uns fühlen, denn auch ER 
hat am Kreuz gelitten. 

“Bleibe bei uns, 
denn es wird 

schon Abend.”  

(2 Kor 5,20)  

Sofort ändern die Beiden ihr 
Programm: Sie kehren zurück 
und suchen die anderen Jünger, 
um ihnen diese große Neuigkeit 
zu verkünden. 

Versuchen wir Jesus in allen Leiden 
zu erkennen und tun wir etwas 

Konkretes, das allen zeigt, dass die 
Liebe Gottes jedes Hindernis 

besiegen kann.  

   Hat Jesus den selben 
Schmerz erlitten   ? 

…hier suche ich zu erkennen, ob auch Jesus das erfahren hat.  

erkennen 

IHN im Schmerz 

Ja, als er am Kreuz verlacht 
wurde, hat er sich alleine 

gefühlt und selbst von seinem 
Vater verlassen.  
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